

急な車線変更は 事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！

北広島大曲工業団地 Uターン、直進バイクと衝突

バイクの男性けが ひき逃げで社員の男を逮捕

◇**急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！**◇

2019/7/16(火) 11:38

15日正午ごろ、北広島市大曲工業団地8丁目の交差点で乗用車をUターンさせたところ、対向車線を直進してきたバイクと衝突しました。乗用車を運転していた社員の男性容疑者(48)はバイクの運転手を救護せず現場から逃走したひき逃げの疑いがもたれています。バイクの20代の男性は肩を打撲するなどの軽傷です。警察によりますと、容疑者は事故から数時間後に警察署に出頭したということです。

事故処理後、路肩を発進した消防車が衝突事故

乗用車の男性軽いけが

◇**発進するときは、前後左右、周囲の安全を確認しましょう**◇

2019/7/16(火) 14:39

15日午前0時15分ごろ、宮城県の東北自動車道で、消防車が乗用車と衝突。乗用車を運転していた男性(28)が右足に軽いけがをした。高速隊によると、14日深夜に別の車両事故があり、消防車は事故処理に当たった。処理後、路肩を発進した消防車が追い越し車線を走行中の乗用車と衝突した。

標津 国道244の交差点 信号機の柱に軽乗用車が衝突

運転していた80歳男性、意識不明の重体

2019/7/16(火) 12:24

15日午後4時ごろ、標津町南7条東1丁目の国道244号線の交差点で「電柱に軽乗用車がぶつかっている」と近くを通りかかった人から警察に通報がありました。軽乗用車を運転していた男性(80)肋骨が折れ、意識不明の重体です。この事故で信号機の柱は根元から折れましたが、15日夜、復旧したということです。

河川敷で四輪バギー横転、下敷き 男性死亡

07/16 09:58

14日午後10時45分ごろ、余市町黒川町9の余市川河川敷で、社員の男性(39)が横転した四輪バギーの下敷きになっているのを知人が見つけ、余市消防署に通報した。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。余市署によると、男性は知人とキャンプに訪れ、1人で運転していたという。